

Nécrologie

Décès de Bernard Rimbault, boucher et ancien président de l'Union commerciale de Dun



Bernard Rimbault s'est éteint après une vie bien remplie. Il avait fêté ses 90 ans en avril dernier.

Né dans le Loiret en 1933, il est devenu Vornaysien en 1948 quand ses parents sont venus s'installer au village en qualité de bouchers, négociant en bestiaux. Jeune marié, Bernard Rimbault a naturellement repris la boucherie familiale avant d'ouvrir une deuxième boutique à Dun-sur-Auron.

Avec un groupe de commerçants et artisans, il crée l'Union commerciale de Dun dont il sera le président. Pendant de très nombreuses années, il effectuait, également, des tournées dans les villages voisins.

Comité des fêtes, football

Tous les samedis matin, avec son épouse, c'était la vente de viande sur le marché de Bourges. Les années passant, il a bien fallu se résoudre à cesser cette longue carrière, en transmettant le relais au fils. Bernard Rimbault faisait partie des pionniers du comité des fêtes de Vornay remis sur pied il y a près de soixante-cinq ans. Il en fut même le vice-président dans les années 1970.

Passionné de football, il a présidé le club sportif vornaysien de 1983 à 1985. Toujours très engagé dans la vie de son village, il participait, encore ces dernières années, aux manifestations organisées par l'association locale Histoire et patrimoine.

Ses funérailles ont été célébrées, le 3 août par le père Hidulphe Bonazebi Bilali, en l'église de Vornay.